

Sfm.-Giunchian, 1. II. 30.  
Samstag 2 Uhr.

Liebste Mutter,

Dein l. Brief, der heute Morgen ankam, freute mich sehr. Nimm herzl. Dank.

Ich glaube, wenn du zum Schreiben im Kerker sitzt, dass es da zu kalt für Dich ist. Es zieht doch sehr durch die Rolladen-Öffnungen. Der Winter ist ja allerdings merkwürdig milde u. die Temperatur erhält sich um 0 Grad herum. Gestern u. heute konnte man mit Krista ausfahren. Dies ist immer dasselbe Vergnügen u. sie jaucht oft laut heraus.

Der weiße Mantel wurde von Schwester heute in Persil gewaschen. Er wird sehr schön. Zum Reinigen konnte ich ihn nicht fortgeben, da es 1 Woche dauert u. solange können wir nicht das Kind zu Hause lassen. Heute zum 1. Mal wieder seit dem Impfen Bäcklein! Das war eine Freude. Auch Köpflein wurde gründlich geschnitten u. nachher gab's eine reizende Haarlocke. Wir freuen uns immer über den schönen Körper vom Kind. Alles sieht gut aus, vom Kopf bis zur Zehe! Es ist ein grosses Glück.